



Televisa podrá aumentar su participación en Univision

Esto se da luego de la resolución del regulador estadounidense de las telecomunicaciones de aprobar el aumento de 25% a 49% el porcentaje total de participación accionaria que pueden ser propiedad de extranjeros en Univision.

Redacción

08:12 AM Última actualización 09:30 AM

La Comisión Federal de Comunicaciones de los Estados Unidos (FCC, por sus siglas en inglés) autorizó a **Grupo Televisa** adquirir hasta 40 por ciento de las acciones comunes emitidas y en circulación de **Univision** con derecho a voto y hasta un 49 por ciento del porcentaje total de los títulos comunes emitidos y en circulación de la empresa norteamericana.

Esto se da luego de la resolución declaratoria emitida este martes por el regulador estadounidense quien aprobó aumentar de 25 por ciento a 49 por ciento el porcentaje total de participación accionaria que pueden ser propiedad de extranjeros en Univision.

“La FCC dictaminó que permitir una mayor inversión extranjera en Univision sería de interés público en cuanto a diversidad y competencia en el sector de medios de comunicación, sin afectar la seguridad nacional, aplicación de la ley o política comercial”, señaló un comunicado conjunto de Televisa y Univision.

Televisa controla actualmente el 14 por ciento de las acciones con derecho a voto en Univision y posee "warrants" que puede convertir en una participación accionaria adicional de un 27.7 por ciento.

Esta decisión por parte del FCC facilitará a **Univision** tener cabida a una mayor inversión extranjera que a su vez podría derivar en la compra de acciones mediante una Oferta Pública Inicial (OPI) y, a la par, permitirá a la televisora de Emilio Azcárraga Jean tener una mayor participación accionaria en la compañía.

Hasta este decreto, la FCC mantenía la prohibición de inversiones extranjeras de más de 25 por ciento en las televisoras estadounidenses.

A finales de 2016, Fitch Ratings integró a **Televisa** entre un grupo de siete empresas mexicanas expuestas a la debilidad del peso debido a "su alto porcentaje de deuda denominada en dólares y los ingresos mayoritarios en moneda local".

Cabe recordar que Univision tiene la intención de volver a cotizar en bolsa luego de privatizarse en una compra apalancada de 12 mil 300 millones de dólares por un grupo de inversionistas liderado por Saban Capital Group que también incluyen a Madison Dearborn Partners, Providence Equity Partners, TPG Capital y Thomas H. Lee Partners.